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第２章
複合施設の基本的な考え方

 ５．複合施設の構造

今までの如く、公共構造物であることから一様に鉄筋コンクリート造りで
はなく、周辺を⾒渡せば山林の荒廃は⾒るも無残な状況を目にすることであ
ろう。確かに緑に溢れて居るが、その実情は一歩足を踏み入れてみれば明白
である。実態を知らず遠目に⾒れば緑あふれる自然豊かで穏やかな農村であ
り、人も優しく美しい街と映るのであろう。
本当にそうなのであろうか︖では何故に県下一の高齢化町とならなければ

ならないのか、我が町は自然にあふれて居り現代都会人が求めている日本の
原風景そのものではないのか。県下近隣の市町村では若い世代の都会人が自
然の癒しの中での穏やかな生活を求めて移住者が増えているという。では我
が町には何の魅⼒もないのであろうか、いやそんな事はないと想っている。
多くの自然と歴史的に活躍した偉人達も多く⽂化的な観光地にも欠けるもの
はないと想っているのだが。その中でどこにでもあるようなRC構造物を建造
しても、なんの特徴も持たない都会への憧れを象徴しているような構造物と
なるであろう。久米南町には多くの森林資源がある。この資源を使った歴史
を積み重ねていく、日本古来の木造庁舎として国内外にアピールできる建築
とすることを提案するものである。このように改めて町を⾒直すことで林野
の荒廃を防ぎ改めて林業を含めた新しい仕事の確保に繋がれば、少しでも若
者の流出抑⽌に繋がらないかと期待したいものと思料する。

 複合施設の構造については、基本計画で限定することは考えておりません
ので、今後の設計段階において、木造（W造）を含め、基本計画に明記され
ている要求性能や建設費⽤、建設スケジュール等をもとに、⽐較検討を⾏
い、決定したいと考えています。
 また、自然との調和や町内資源の活⽤については、今後、建設を進める中
で配慮してまいります。

 令和２年１⽉２９日から令和２年２⽉２７日までの間、久米南町庁舎等複合施設建設基本計画（素案）について、久米南町パブリックコメント実施要綱により、御意⾒を募集したところ、次
の１件が寄せられました。
 これらの御意⾒等に対する町の考え方を記載しておりますので御覧ください。
 貴重な御意⾒ありがとうございました。

久米南町庁舎等複合施設建設基本計画（素案）に関する
ご意⾒募集（パブリックコメント）の実施結果について


